



MA RÉGION EN SANTÉ, L'AVENIR SE FORME ICI!



Campagne de financement du Cégep à Vaudreuil-Dorion

CAHIER DE SOLICITATION

Février 2026 à mai 2028



MOT DU PRÉSIDENT

du conseil d'administration de la Fondation du Cégep de Valleyfield



La Fondation est fière de contribuer au développement du Centre d'études de Vaudreuil-Dorion. Offrir un cadre où nos étudiant(e)s peuvent s'épanouir est essentiel à leur réussite. En bonifiant les installations académiques et les espaces communs, nous voulons en faire un lieu de premier choix, stimulant, accueillant et motivant l'apprentissage.

La persévérance de nos étudiant(e)s est une source d'inspiration. Elle nous rappelle l'importance de leur offrir des conditions qui favorisent la réussite et l'épanouissement. Ensemble, créons un campus qui attire, inspire et prépare la relève qui prendra soin de notre communauté.

Patrick Tanguay, ing.



MOT DE LA PRÉSIDENTE D'HONNEUR

de la campagne de financement du Cégep à Vaudreuil-Dorion

La Fondation joue un rôle essentiel dans le rayonnement du Centre d'études de Vaudreuil-Dorion, et c'est avec beaucoup d'enthousiasme que je m'y associe. Comme professionnelle de la santé, entrepreneure PDG d'un regroupement de cliniques de santé interdisciplinaires, chargée de cours universitaire et résidente de Vaudreuil-Soulanges, je mesure pleinement l'importance de former une relève solide, outillée et fière de contribuer à son milieu.

La qualité de l'environnement d'apprentissage influence directement le parcours des futurs professionnels. En améliorant les installations, les espaces de vie et les conditions d'étude, nous offrons à nos étudiant(e)s un milieu inclusif, stimulant et propice à l'excellence. Ensemble, nous avons l'occasion de créer un lieu qui attire, inspire et prépare la relève en santé dont notre région a tant besoin.

Merci de croire en cette vision et de contribuer à sa réalisation!



Dre Aymie Brousseau, Chiropraticienne

Présidente, directrice générale ABC Clinique Santé

LE CENTRE D'ÉTUDES DE VAUDREUIL-DORION : UN CÉGEP DE PROXIMITÉ TOURNÉ VERS L'AVENIR.

Situé au cœur d'une région en pleine croissance, à proximité du futur Hôpital de Vaudreuil-Soulanges, le Centre d'études se positionne comme un établissement collégial de proximité, à échelle humaine, offrant des possibilités d'apprentissage concrètes et innovantes.



Émilie Daveluy-Trudel
Enseignante en Soins infirmiers

Présent sur le territoire depuis plus de 30 ans, le Centre a connu une transformation majeure depuis 2022 avec l'implantation du DEC en Soins infirmiers, et l'ajout de quatre nouveaux programmes à l'automne 2025, dont Physiothérapie, Techniques d'éducation spécialisée et Sciences humaines enrichissant considérablement l'offre de formation.

Le Centre accueille aujourd'hui près de 170 étudiant(e)s, soutenu(e)s par une équipe complète et engagée, composée d'enseignant(e)s, de technicien(ne)s, de personnel professionnel et de personnel de soutien. Ce milieu dynamique favorise une relation étroite entre les étudiant(e)s et les intervenant(e)s, créant un environnement propice à la réussite.

De plus, le Centre d'études bénéficie également de partenariats solides avec des acteurs clés du territoire, dont la Ville de Vaudreuil-Dorion, le Centre de services scolaire de la Vallée-des-Tisserands, et le CISSS de la Montérégie-Ouest. Ces collaborations renforcent son rôle stratégique dans le développement de la main-d'œuvre qualifiée et dans l'accessibilité à l'éducation collégiale pour les citoyen(ne)s de la région.

CE QUI NOUS DISTINGUE

- Une atmosphère familiale et accueillante;
- Un encadrement personnalisé;
- Étudier près de chez soi;
- Une vie étudiante dynamique et adaptée;
- La présence des cliniques écoles en santé;
- Des locaux et des équipements à la fine pointe des besoins académiques.

LES OBJECTIFS DE LA CAMPAGNE

La Fondation du Cégep de Valleyfield lance une campagne majeure de financement, qui se déroulera de février 2026 à mai 2028, avec pour objectif d'amasser 300 000 \$. Ce montant permettra de soutenir des projets structurants au Cégep de Vaudreuil-Dorion, afin d'en faire un lieu d'excellence et de premier choix pour la formation collégiale en santé et en services sociaux.

01

ÉQUIPEMENTS SPÉCIALISÉS POUR LES PROGRAMMES DE FORMATION

Les trois programmes en santé offerts au Cégep nécessitent du matériel adapté aux réalités du terrain. Grâce à cette campagne, la Fondation souhaite financer :

- Des mannequins intelligents et du matériel de simulation pour les soins infirmiers, pour permettre aux étudiant(e)s de pratiquer des gestes techniques dans un environnement sécuritaire et réaliste;
- Des logiciels professionnels et des iPad pour les laboratoires de physiothérapie, afin de faciliter l'analyse des mouvements, la planification des traitements et favoriser l'apprentissage des outils technologiques utilisés dans le réseau de la santé;
- Des outils d'intervention spécialisées pour les étudiant(e)s en éducation spécialisée, pour leur permettre de mieux comprendre les besoins des clientèles vulnérables et de développer des stratégies adaptées.

02

CRÉATION DE ZONES VIRTUELLES D'OBSERVATION ET DE SUPERVISION

L'intégration de technologies numériques permettra aux enseignant(e)s de suivre les interventions des étudiant(e)s en temps réel, tout en favorisant l'autonomie et la réflexion critique. Ces zones virtuelles enrichiront l'expérience pédagogique et renforceront la qualité de la formation.

03

AMÉNAGEMENT D'AIRES DE DÉTENTE ET DE LIEUX COMMUN

Parce que le bien-être des étudiant(e)s est essentiel à leur réussite, la campagne vise à aménager des espaces conviviaux propices à la socialisation, au repos et à l'étude. Ces lieux seront équipés de mobilier confortable, de bornes de recharge pour téléphones portables et conçus pour favoriser une vie collégiale dynamique.

En complément, la cafétéria sera bonifiée afin d'offrir une variété alimentaire adaptée aux besoins des étudiant(e)s et du personnel. Cette amélioration contribuera à faire du Centre d'études un lieu accueillant et complet, où l'on peut apprendre, se nourrir et se ressourcer.

EN RÉSUMÉ, POURQUOI DONNER?

- Former la relève en santé, en éducation spécialisée et en services communautaires;
- Améliorer les conditions d'apprentissage avec des équipements modernes et accessibles;
- Offrir des services à la communauté par l'entremise des cliniques-écoles;
- Contribuer au dynamisme socio-économique de Vaudreuil-Soulanges et de la Montérégie-Ouest.

LES CLINIQUES-ÉCOLES : APPRENDRE EN SOIGNANT, SOIGNER EN APPRENANT!

Un projet soutenu par votre générosité, au cœur de la communauté,

Le Centre d'études de Vaudreuil-Dorion du Cégep de Valleyfield est bien plus qu'un lieu d'enseignement : c'est un espace où la formation collégiale en santé se met concrètement au service de la population.

La clinique-école en Soins infirmiers permet aux étudiant(e)s de faire leurs stages pratiques auprès des citoyen(ne)s, grâce au partenariat développé avec le CISSSMO. Encadrés par leurs enseignant(e)s, les étudiant(e)s y pratiquent des interventions variées, tout en contribuant à l'accessibilité à des soins de proximité.

Dès l'hiver 2027, deux nouvelles cliniques-écoles verront le jour, en Techniques de physiothérapie et en Techniques d'éducation spécialisée, élargissant ainsi l'offre de services et les possibilités de formation pratique pour les étudiant(e)s.

CLINIQUE-ÉCOLE EN SANTÉ

CÉGEP DE VALLEYFIELD



SERVICES DISPONIBLES

PRISES DE SANG PRÉLÈVEMENTS



Inscription :
450 377-6043, poste 2
www.clicsante.ca

CONSULTATIONS MÉDICALES

Vous avez besoin de rencontrer rapidement un médecin?
Prenez rendez-vous !
Ouvert à tous

Tous les mercredis
de 8 h à 12 h

Inscription :
www.bonjour-sante.ca

Centre intégré
de services sociaux
de la Montérégie-Ouest
Québec

CÉGEP DE
VALLEYFIELD

2555, rue Dutrisac, bureau 155, Vaudreuil-Dorion (QC) J7V 7E6
T 450 377-6043, poste 2 | clinique.ecolevd@cegepvalleyfield.ca

UNE COLLABORATION PROMETTEUSE AVEC LES ACTEURS DE LA SANTÉ, DU BIEN-ÊTRE ET DE L'ÉDUCATION.

À l'aube de l'ouverture prévue en avril 2028 du futur Hôpital de Vaudreuil-Soulanges, une opportunité exceptionnelle se présente pour la formation de la relève en santé. Situé à quelques kilomètres du campus, cet établissement favorisera les échanges entre les milieux de formation et de pratique, en multipliant les possibilités de stages, de mentorat et d'intégration professionnelle.

Cette dynamique concerne aussi les cliniques, les CHSLD, les services de soins à domicile et les milieux éducatifs et sociaux, où les éducateurs spécialisés jouent un rôle clé pour accompagner les personnes ayant des besoins particuliers. Ensemble, ces partenariats créent un environnement propice à l'apprentissage et à l'engagement.

En soutenant la formation de la relève, nous contribuons à bâtir un réseau de professionnels compétents, humains et engagés, prêts à répondre aux besoins croissants de la communauté de notre région.

TROIS PROGRAMMES EN SANTÉ, UNE MÊME MISSION : FORMER LA RELÈVE!

Le Centre d'études de Vaudreuil-Dorion du Cégep de Valleyfield propose trois programmes techniques de trois ans en santé, axés sur la formation de professionnel(le)s compétent(e)s, engagé(e)s et prêts à répondre aux besoins de la communauté.

LES TECHNIQUES

ÉDUCATION SPÉCIALISÉE



Ce programme de trois ans permet aux étudiant(e)s de réaliser trois stages dans des milieux communautaires ou institutionnels. Encadrés par des enseignant(e)s expérimenté(e)s provenant de divers horizons, les étudiant(e)s développent des compétences relationnelles et des techniques d'intervention adaptées aux personnes en difficulté.

Travailler en éducation spécialisée c'est accompagner, soutenir et faire une différence dans la vie des autres, jour après jour.

Offert exclusivement au Centre d'études de Vaudreuil-Dorion, ce programme de trois ans prépare les étudiant(e)s à devenir des technologues en physiothérapie. Ils apprennent à évaluer les besoins des patients, à établir et appliquer des plans de traitement, et à collaborer avec des équipes interdisciplinaires.

C'est une formation au cœur de l'action, tournée vers la récupération et la qualité de vie.

PHYSIOTHÉRAPIE



Ce programme de trois ans forme des professionnel(le)s de la santé capables d'intervenir dans les domaines de la prévention, de la guérison, de la réadaptation et de l'accompagnement en fin de vie.

Grâce à des installations modernes telles que la clinique-école en santé et le centre de simulation, les étudiant(e)s évoluent dans un environnement immersif qui reflète les réalités du réseau de la santé.

Choisir les soins infirmiers, c'est s'engager dans une carrière humaine, dynamique et essentielle!

SOINS INFIRMIERS



GRILLE DE VISIBILITÉ

Voici les différentes modalités de reconnaissance offertes aux donatrices et donateurs, en fonction des tranches d'investissement. Les dons amassés serviront à l'achat d'équipements et à l'aménagement des aires communes.

Par votre contribution, vous aurez l'opportunité d'avoir de la visibilité parmi les choix mentionnés. Les sommes inscrites au tableau sont pour la totalité de la campagne de financement.

Vous êtes invité(e)s à choisir dans l'une des catégories suivantes, selon vos besoins et votre capacité financière :

- Privilège visibilité;
- Dons pour financer en partie ou en totalité des équipements spécialisés;
- Présentateur officiel ou commanditaires à l'un de nos événements dédiés à la campagne;

MODALITÉ DE RECONNAISSANCE SUR DEUX ANS	OR 25 000 \$ et plus	ARGENT 10 000 \$ à 25 000 \$	BRONZE 1 000 \$ à 10 000 \$
L'entreprise partenaire OR pourrait donner son nom à la cafétéria ou à la salle commune du 2e étage. Une mention discrète « Expérience offerte par [Nom de l'entreprise] » serait intégrée à l'aménagement, ajoutant une touche de personnalisation à chaque espace.* (Le visuel et l'emplacement de la mention doivent être approuvés par la direction de la Fondation). *Offres « d'expériences » limitées.	X		
Partenaire du mois : vous serez mis de l'avant chaque mois sur les supports numériques en ajoutant des questions/réponses ou des faits saillants en lien avec l'entreprise).	X	X	
Diffusion à l'écran vidéo de la Fondation d'une vidéo promotionnelle de l'entreprise.	X	X	
Affichage du logo de l'entreprise sur les équipements financés (en partie ou en totalité).	X	X	X
Affichage du logo sur l'écran vidéo de la Fondation	X	X	X

MODALITÉ DE RECONNAISSANCE SUR DEUX ANS	OR 25 000 \$ et plus	ARGENT 10 000 \$ à 25 000 \$	BRONZE 1 000 \$ à 10 000 \$
Conférence de presse pour annoncer les partenaires	X	X	X
Mention sur les réseaux sociaux	X	X	X
Mention site web	X	X	X
Mention dans l'infolettre de la Fondation envoyée aux donateurs et partenaires	X	X	X
Mention dans le rapport annuel de la Fondation	X	X	X
Mention dans le communiqué de presse	X	X	X

CHAQUE DOLLAR COMpte!

Bien que la grille de visibilité s'applique aux dons de 1000\$ et plus, tous les dons sont appréciés et contribuent directement à la mission du Centre d'études. Les donateurs de moins de 1000\$ seront tout de même inscrits à la liste officielle des donateurs. Pour tout don de 20\$ et plus, ainsi que pour tout don de matériel, la Fondation peut remettre un reçu d'impôt.



**VOTRE CONTRIBUTION
REPRÉSENTE BIEN
PLUS QU'UN DON :**

elle soutient un établissement de formation essentiel à notre région et encourage la relève à choisir des parcours de qualité menant à des emplois valorisants dans les secteurs clés de notre communauté.

MEMBRES DU CABINET DE LA CAMPAGNE



Aymie
Brousseau

Présidente d'honneur

Présidente,
directrice générale
ABC Clinique Santé



Jean-François
Blanchard

Directeur général et
propriétaire du CHSLD
Manoir Harwood



Patricia
Gagné-Claude

Vice-présidente du C.A de
la Fondation et Partenaire
client, Services-conseils de
la BDC



Katrine
Lavigne

Représentante socio-
économique au C.A de la
Fondation et Planificatrice
financière agréée chez IG
Gestion de patrimoine



Fannie
Millette-Laramée

Ostéopathe
Physiothérapie Universelle
Salaberry-de-Valleyfield



Martin
Poirier

Enseignant, Techniques
de physiothérapie
Cégep de Valleyfield



Marc
Rémillard

Directeur général du
Cégep de Valleyfield



Daniel
Sauvé

Gestionnaire administratif
du Centre d'études de
Vaudreuil-Dorion



Patricia
Sévigny

Directrice de la Fondation
Hôpital Vaudreuil-Soulanges



Patrick
Tanguay

Président du C.A de la
Fondation et directeur de
comptes chez NAVADA



Yves
Trottier

Directeur général
Fondation du Cégep
de Valleyfield

LES PARTENAIRES DE LA CAMPAGNE

OR



ARGENT



BRONZE



Merci !

Votre appui à la campagne de financement du Centre d'études de Vaudreuil-Dorion permet de concrétiser des projets porteurs, de soutenir l'innovation pédagogique et de renforcer les services offerts à notre communauté. Merci de contribuer à une éducation qui soigne, transforme et inspire.

MISSION DE LA FONDATION

La Fondation du Cégep de Valleyfield a pour objectif principal de soutenir les étudiant(e)s dans la réussite de leurs projets pédagogiques. Les dons amassés leur permettent notamment de :

- Œuvrer au développement du Cégep selon leurs aspirations;
- Contribuer au rayonnement local, régional, national et international du Cégep;
- Contribuer à l'amélioration des lieux destinés à la communauté collégiale.

PRENEZ, VOUS AUSSI, PART À NOTRE MISSION!

SUIVEZ-NOUS



[/fondationcegepdevalleyfield](https://www.facebook.com/fondationcegepdevalleyfield)



[/fondationcegepdevalleyfield](https://www.linkedin.com/company/fondationcegepdevalleyfield/)



[@fondationcegepdevalleyfield](https://www.instagram.com/fondationcegepdevalleyfield/)



[@FondationduCegepdeValleyfield](https://www.youtube.com/@FondationduCegepdeValleyfield)